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Una notizia positiva per l'ambiente vallivo ormai prossimo al livello 0 di acqua

20 Agosto 2021 Valle della Canna: oggi non sono stati recuperati uccelli acquatici morti o debilitati a

causa del botulino.

Il livello idrico dell’invaso è prossimo a 0 cm. Anche la portata dell’acqua in uscita dalla paratoia sul

canale Rivalone si è molto ridotta, e ormai è presente acqua solo nei canali che presentano una

profondità media di 25 cm.

Dal monitoraggio della fauna ittica, per il momento non si rilevano particolari criticità e si

evidenzia, anzi, come gran parte del pesce presente sia uscito dalla paratoia di deflusso nel canale

Rivalone. Questo elemento positivo, se confermato, allontanerebbe anche la necessità di interventi

di recupero nelle buche d’acqua all’interno della valle . 
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Dalla Valle della Canna il pesce è confluito nel
Rivalone
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